

待望の初回号発刊！次回号は不定期に発行していきます

北区・福祉のしごと総合フェア

6月21日（金）北とびあで開催された『福祉のしごと』総合フェアに参加しました。今回のコンセプトは『輪』。

人の輪・仕事の輪・地域の輪そして親子の輪。

『輪』とは人と人とのつながりです。そのつながりの中で出会った人達に感動を広げていきたい。また、働くヘルパーさんの力になりたいとの思いから生まれたテーマでした。すずらのボスこと、川野さんが、この熱いメッセージをホールいっぱい響かせてくれました。

自由参加の福祉フェアにはさまざまな方が来場します。これからヘルパー2級を取得する人、会場の見学だけを目的に訪れた人、真剣に仕事を探しに来る人。その中で東京福祉サービスとマッチングする出会いは決して多くはありませんでしたが、だからこそ一人一人大切にお話しする事ができたと思います。

会社が大切につとめること
より楽しく
より仲良く
より元気に

よりとは「さらなる」
「ますます」という意味です。
『今よりも』をモットーに
前進しています。



調理実習をしました！

今回の調理実習のテーマは『燃える 男の料理教室!!!』

その名の通り、男性陣のみで調理実習を行いました。

「今まで料理はあまり経験がない・・・」「レパートリーが少ない・・・」など、調理に不安を感じているスタッフにすずらん最強講師陣をお招きし、合計4品を作りました。

《参加したスタッフIさん》

利用者向けのメニュー、調理法がとても参考になりました。



(左) 山田ヘルパー (右) 福原ヘルパー
最強講師陣のお二人です。

《参加したスタッフMさん》

今まで接点のなかったヘルパー同士が意見を交換し合えた事がとても良かった。などの感想が聞けました。



ご利用者様の日々の暮らしが快適であるように、そして小さくても喜びを感じて頂けるように私達は今日も明日も技術と心を磨きます。

